



## Dari Lokal untuk Global, Dorong Pelaku UMKM Bertumbuh

YOGYAKARTA, *Joglo Jogja* - Sebanyak 45 Kelurahan terpilih menampilkan produk UMKM mereka dalam ajang Festival Nglarisi Semarak Hari UKM 2024 di Lapangan Balai Kota Yogyakarta dan Graha Panda-wa Balaikota, Rabu (21/8). Mereka terpilih melalui platform E-Nglarisi. E-Nglarisi merupakan layanan penyedia jasa makanan dan minuman untuk kegiatan lewat aplikasi Jogja Smart Service (JSS).

Kepala Dinas Perindustrian Koperasi dan UKM Kota Yogyakarta Tri Karyadi Riyanto Raharjo mengatakan,

festival ini sebagai momen mempertemukan antara penyedia jasa UMKM lokal dengan organisasi perangkat daerah (OPD) di lingkungan Pemkot Yogyakarta.

Festival ini bertujuan mendorong UMKM lokal agar terus tumbuh dan berkembang. Tri Karyadi menyampaikan, telah banyak mitra yang siap membantu mengatasi permasalahan agar pelaku UMKM bisa fokus pada produksi.

"Ketika ada permasalahan biaya jangan khawatir ada Bank Jogja Peduli. Atau misal jika ada per-

masalahan ketenagakerjaan yang melindungi biar fokus pada produksinya, telah hadir BPJS Ketenagakerjaan," ungkapnya.

Dia berharap, UMKM lokal Kota Yogyakarta selalu bisa mengedepankan inovasi dan kreasi yang punya daya saing tinggi. Sehingga menjadi kebanggaan terhadap produk lokal, sesuai dengan tagline "UKM Kota Jogja: Bangga Lokal, Berdaya Global"

"Selain produk UMKM unggulan dipamerkan, mulai dari kuliner, kerajinan tangan, hingga produk kreatif lainnya, ada kegiatan lom-

ba karaoke diikuti 14 Forum Komunikasi (Forkom) UMKM. Kemudian ada *podcast* bersama para tokoh yang berkiprah dalam UMKM," papar Tri Karyadi.

Terpisah, Ketua Forkom Mergangsan Idayani berharap kegiatan serupa akan terus berlangsung dan diadakan sebagai bentuk komitmen mendorong, membela dan membeli produk UMKM. "Kami adalah binaan dari Dinas Perindustrian, Koperasi dan UKM, harapannya mereka bisa terus memfasilitasi UMKM," harapnya. (cr5/ree)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Koperasi dan UKM	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005